
Procès-verbal du Conseil d’établissement

 
Année scolaire 2022-2023

 
SÉANCE SPÉCIALE

 
Séance spéciale du Conseil d’établissement de l’école de l’Envol

tenue le 2 mai 2023 à 19 h
En virtuel (Teams)

1. PRÉLIMINAIRES

CÉ-22-23-43
1.1 Ouverture de la rencontre
Ouverture de la rencontre: Il est proposé par Madame Hélène
Bhérer d’ouvrir la rencontre à 19h03. Adopté à l’unanimité.

1.2 Présences et vérification du quorum
Membres parents:
Bhérer, Hélène*
Boucher, François*
Guérin, Steve (absent)
Jutras, Annie-Claude*
Paillé, Angélique*
Riopel, Judith*
Roy, Stéphane (absent)

Parents substituts:
Deschênes-Gilbert, Guillaume (absent)
Panagiotopoulos, Kathy (absente)

Membres du personnel:
Cadorette, Samuel, orthopédagogue*
Carignan, Martine, enseignante*
Guay, Isabelle, enseignante*
Jolicoeur, Mona, enseignante*
Roy, Zénobie, éducatrice spécialisée au primaire (absente)
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Thériault, Nathalie, enseignante*
Valcourt, Maryse, enseignante*

Guimont, Thomas, représentant de la communauté (absent)

Direction:
Monsieur Daniel Trachy, directeur*
Madame Audrey Drouin, directrice adjointe*

1.3 Intervention du public

2. CONSULTATIONS - DÉCISIONS

CÉ-22-23-44

2.1 Grille-matière 2023-2024 au primaire

Monsieur Trachy nous met en contexte concernant la grille-matière
2023-2024 au primaire.

Cette année, nous avons une classe de 6e année régulière. Cette
classe répond à un besoin de la clientèle. Par contre, cela ne fait pas
l’unanimité au sein de l’équipe école.

Madame Drouin apporte des précisions. Quels sont nos besoins?
L’anglais intensif devient un dossier chaud et pas seulement à l’Envol
mais aussi au Centre de services scolaire. Cela a un impact sur les
postes des enseignants. Un sondage a donc été présenté aux
enseignants du primaire à l’Envol. Résultat sur 17 répondants: 12 ont
choisi une classe régulière et 5 ont favorisé l’anglais intensif. Les
parents de nos futurs élèves de 6e année seront invités à une séance
d’information qui se tiendra le 10 mai prochain.

Maryse Valcourt demande si cette classe régulière bénéficiera de plus
de périodes d’anglais intensif. Oui, c’est possible. Cela amène plus de
temps libre pour l’enseignant de cette classe. Monsieur Trachy trouve
raisonnable d’avoir une période supplémentaire. Plus d’une période
apporterait un coût supplémentaire pour l’école et l’organisation en serait
plus compliquée.

Madame Angélique Paillé propose la grille-matière tel que proposé par
Monsieur Trachy et Madame Drouin, soit l'organisation d’un groupe
régulier en 6e année avec l’ajout d’une période supplémentaire en
anglais. Donc, les élèves de ce groupe auront 3 périodes d’anglais par
cycle au lieu de 2. Adopté à l’unanimité.

- 2 -



3. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

CÉ-22-23-45 Madame Nathalie Thériault propose la levée de l’assemblée à 19h22.
Adopté à l’unanimité.

Judith Riopel Daniel Trachy
Présidente Directeur
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